

# Pourquoi existe-il une Journée de la femme ?

Demain, comme chaque année, le 8 mars, la Journée internationale des droits de la femme sera célébrée dans de nombreux pays. Cette journée spéciale est l'occasion de rappeler que les femmes n'ont pas toujours les mêmes droits que les hommes. Mais elle permet aussi de réfléchir aux solutions pour faire progresser l'égalité entre les hommes et les femmes.

Regarder la vidéo et compléter les trous du résumé par les mots convenables.

Les femmes russes ont obtenu le droit de vote \_\_\_\_\_.

Dans la ville de Saint-Pétersbourg les ouvrières ont fait grève pour lutter contre le pouvoir du tsar et demander \_\_\_\_\_. Le nouveau

gouvernement a accordé aux femmes le droit de \_\_\_\_\_. Les femmes françaises ont

le droit de voter et d'être élues en \_\_\_\_\_. Avant

aucune chance pour elles d'accéder aux pouvoirs \_\_\_\_\_ et de devenir

\_\_\_\_\_ de la République. Ces exemples montrent que

\_\_\_\_\_ sont en retard. Le 8 mars est l'occasion de réfléchir

aux moyens de rattraper ce retard et arriver à \_\_\_\_\_ des droits et des

chances pour tous: hommes et femmes. En \_\_\_\_\_ l'ONU a déclaré officiel

la journée internationale des femmes. Le but de la journée internationale des femmes est de

faire progresser \_\_\_\_\_.

Les Etats-Unis accordent le droit de vote aux femmes en \_\_\_\_\_.